

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

★ 生活研究グループが桃源郷を慰問 手づくりみそ 10キをプレゼント

東町生活研究グループ連絡会（宮路春代会長）は10月17日、特別養護老人ホーム桃源郷を慰問し、入所者に箱詰めされたみそを贈りました。

同連絡会は花づくりや郷土料理講習などを展開していますが、会員が食品加工活動で手作りしたみそ10キをおいしく食べてもらおうとプレゼントしました。



↑入所者にみそを手渡し、記念の一枚

↓社協職員へ生命保険協会から車のキーが手渡される



★ 愛 長島町社協へ軽自動車を寄贈 の福祉巡回車として活用

鹿児島県生命保険協会から長島町社会福祉協議会へ軽自動車1台が寄贈され、10月26日、長島町保健福祉センターで贈呈式が行われました。

同協会の「生命保険の月」記念事業の一環として贈られたこの車両。『愛の福祉巡回車』として、本町における高齢者福祉の第一線で大切に活用されます。

★ 貝 獅子島の化石発掘体験ツアー の化石み～つけた

化石が多数発見される日本でも有数の化石の島獅子島で10月7日・8日の2日間、「獅子島の化石発見！」発掘体験ツアーが開催されました。

両日とも100人ずつの限定で行われたこのツアーには、志布志市や枕崎市など県内各地から家族連れが参加して、化石の発掘やレプリカ作成を体験しました。

午前中は、立石港から湯ノ口港までの海岸で化石発掘が行われ、アンモナイトや2枚貝、巻貝など参加者全員がいくつもの化石を探し当てていました。午後からは、湯ノ口のもくもく館で石こうやシリコンを使って、午前中発掘した化石のレプリカ作成を楽しんでいました。

阿久根市の鶴川内小学校から参加した小園活人君（6年）は「見つけれられると思っていたけど、三角貝の化石などたくさん見つけられてうれしかった」と大満足でした。



↑海岸に転がっている石から、ごろごろ化石が出てきて、参加者もビックリ。

←自分の発掘した化石をレプリカにして資料と比較。どんな種類の貝だったかな？